



## Les vins français élevés sous bois distingués

La France s'est distinguée lors de la deuxième édition du concours international Wine & Barrel Competition - Alliances du Monde. Les vins français ont obtenu sept médailles d'or et onze médailles d'argent, un vin Côtes de Gascogne IGP (Domaine de Pellehaut, 2012) se hissant même au sommet du classement. Le concours, soutenu par la Fédération des tonneliers distingue l'harmonie des vins élevés sous bois. La compétition, organisée par Forum œnologie, revendique une place à part par l'exigence de sa méthode : limitation du nombre d'échantillons, condition optimale de dégustation, application stricte des normes internationales, sélection rigoureuse des experts-jurés et démarche scientifique d'analyse des résultats.